Le droit à la santé des personnes handicapées mentales et psychiques



epuis la récente restructuration globale du système de santé, il s'est opéré un basculement de la prise en charge des patients chroniques du secteur sanitaire, notamment psychiatrique, vers le secteur médico-social. Les questions de santé, somatiques et psychiques, sont ainsi devenues prégnantes dans les établissements. Dans cette nouvelle édition, les auteurs abordent les grandes problématiques populationnelles dans lesquelles les soins somatiques et psychiques ont une place importante : les troubles psychiques et du spectre autistique, les épilepsies sévères, les polyhandicaps. L'occasion de présenter des ré-

ponses concrètes expérimentées au sein des dispositifs territoriaux, d'établissements et services sociaux et médico-sociaux.. En présentant ici des réponses concrètes, au sein de dispositifs territoriaux- ou d'établissements et services sociaux et médico-sociaux (EMP, IME, ESAT, FAM, foyers, MAS, SAMSAH, CAMSP,?etc.), ils contribuent ainsi à combler le fossé entre les droits formels et leur application concrète en matière de santé (*)

Sous la direction de Gérard Zribi et Raymond Ceccotto

Editions Presses de l'EHESP ISBN: 978-2-8109-0536-2

2016 Prix: 25,00 €

<u>Mots-clés:</u> handicap mental, droit, sante, éthique, trouble du comportement, psychisme, soins, polyhandicap, France, Europe

Les soignants depuis les pédiatres, psychiatres, psychologues et en remontant jusqu'au chercheurs, juristes qu'ils soient français ou européens, tout ce monde aborde ici la grande thématique du soin pour mieux comprendre les enjeux de la santé accessible à toutes personnes présentant des troubles. Cet ouvrage nous apprend l'importance d'une qualité de vie du soignant afin qu'il puisse être plus disponible vis-à-vis d'autrui. Il traite avec beaucoup de rigueur toute cette problématique du soin à apporter aux patients atteints de troubles psychiques tant au niveau français qu'européen.